



Buscar



Enviar



Comentar



Compartir

MEDIO AMBIENTE

Fenómeno de El Niño: Ideam espera que aumenten las lluvias por encima de los montos normales climatológicos en Colombia



Desbordamiento de una quebrada en la carrera 7.ª con calle 93, en el norte de la ciudad.

FOTO: Héctor Fabio Zamora

La entidad afirma, además, que el evento climatológico presenta actualmente condiciones de neutralidad.



CAMILO ANDRÉS PEÑA CASTAÑEDA

Subeditor

junio 14 de 2024, 12:00 A.M.

+ Ver Más



Unirse a whatsapp



▶ Escuchar Artículo

Ver Resumen ▾

El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales de Colombia (Ideam) anuncia que el fenómeno de El Niño (ENOS) **presenta condiciones de neutralidad**, las cuales se espera se mantengan durante los meses de junio y julio.

Temas Relacionados



Ideam anuncia la llegada de nuevas ondas tropicales al país: ¿Cómo cambiará el clima?



Ideam: dos ondas tropicales y lluvias, así estará el clima en Colombia en el inicio de junio



UNGRD: 'Todavía hay en Providencia unas 60.000 toneladas de escombros que dejó la reconstrucción del huracán Iota'



Temporada de huracanes en Colombia: estas son las regiones vulnerables



Ideam llegad: ondas país: ¿el clim



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

"De acuerdo con los análisis nacionales e internacionales se estima, con un 65 por ciento de probabilidad, que la fase fría del fenómeno ENOS, conocida como La Niña, se configure a nivel oceánico y atmosférico entre los meses de julio y septiembre; evolucionando como el fenómeno predominante durante el segundo semestre del 2024 e inclusive los primeros meses del año 2025", asegura el Ideam.

Lea además: (Sucesos violentos registrados en Jamundí no comprometen la seguridad de la COP16 en Colombia, advierte Susana Muhamad)

La presencia de La Niña durante el segundo semestre del año influenciará, advierte el Ideam, de manera significativa tanto la temporada de ciclones tropicales (que va del 1 junio hasta el 30 noviembre), y se estima sea muy activa en este año, como la segunda temporada de más lluvias del país; por lo que se espera que aumenten las precipitaciones por encima de los montos normales climatológicos, especialmente para las regiones Andina, Caribe y Pacífica.

"Se resalta entonces la necesidad de tomar medidas preventivas ante los posibles impactos asociados con la ocurrencia simultánea de La Niña, la temporada de ciclones tropicales y la segunda temporada de más lluvias, en razón a las precipitaciones intensas, y las posibles inundaciones y deslizamientos de tierra", sugiere el Ideam.

Lea además: (Gobierno anuncia que se aprueba la licencia ambiental de la línea de transmisión eléctrica que sacará la energía limpia de La Guajira)

El Sistema de Alertas Tempranas (SAT) ha advertido sobre la importancia de monitorear de cerca la evolución del clima en los próximos meses.

Por lo tanto, "el instituto pide a las autoridades locales, organismos de socorro y comunidades, estar preparados y tomar medidas preventivas para mitigar los posibles impactos adversos".

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

RELACIONADOS | IDEAM | LLUVIAS



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



CAMILO ANDRÉS PEÑA CASTAÑEDA

Subeditor

junio 14 de 2024, 12:00 A.M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

Artículos en tendencia



UNGRD: ¿qué responde el ministro de Hacienda, Ricardo B...

12 comentarios



Reforma de la Educación: ¿Gobierno cedió ante Fecode? E...

47 comentarios



Presidente Petro responde a críticas de Alejandro Gavir...

31 comentarios



Ficción en la Universidad Nacional

13 comentarios



Este sería el plan B p... que no se hunda la reforma pe...

7 comentarios

Conversación

SEGUIR

CERRAR SESIÓN